



PARIS - ST-GERMAIN-DES-PRÉS

BY B SIGNATURE
Hotels & Resorts

ESPACE BIEN-ÊTRE par
WELLNESS CENTER by

MAISON FLAMEL

LA MAISON

Fondée par Samer Zakharia, créateur germanopratin, MAISON FLAMEL rend hommage à l'alchimiste parisien Nicolas Flamel en proposant une expérience de soin unique, entre innovation scientifique et magie des textures et senteurs.

Les Rituels de soin du visage combinent l'oxygène délivré en douceur par un appareil breveté à des produits biotechnologiques. Les résultats sont spectaculaires.

Dès les premières minutes, la peau respire et rayonne ; elle est comme lissée, repulpée.

Au fil des Rituels, la transformation devient profonde. La peau semble rajeunie.

La Maison propose également des prestations esthétiques classiques et incontournables.

THE BRAND

Founded by Samer Zakharia, a young designer from Saint Germain-des-Prés, this House of Contemporary Beauty pays tribute to Parisian alchemist Nicolas Flamel. It offers a unique skincare experience: a mix of scientific innovation and magical scents and textures.

The face care Rituals combine oxygen that is softly delivered by a patented device with biotech products. The results are astounding.

Within the first minutes, the skin breathes and glows, it seems smoothed and replumped.

Throughout the Rituals, the transformation grows deep. The skin looks younger.

The Maison also offers conventional must-have beauty treatments.

SOINS VISAGE À L'OXYGÈNE

SOIN FLASH 15 MINUTES – 35 € :

Effet détox et bonne mine immédiat. Idéal avant un dîner ou une sortie, ou en cas de jet lag.

SOIN AIR 30 MINUTES – 107 € :

Soin hydratant et apaisant combinant l'oxygène, l'acide hyaluronique et les extraits de plantes anti-inflammatoires. Idéal pour les peaux fatiguées et sensibles.

SOIN CU²⁺ 40 MINUTES – 125 € :

Soin tenseur anti-rides combinant l'oxygène, le collagène et un complexe stimulant à base de cuivre.

SOIN AUR 45 MINUTES – 152 € :

Soin anti-âge global combinant l'oxygène, l'or 24 carats et les huiles régénérantes et raffermissantes pour le visage, le cou et les mains.

Supplément mains / cou / rides spécifiques – 26 euros

OXYGEN FACIAL TREATMENTS

FLASH FACIAL 15 MINUTES – 35 €:

Instant detoxifying and glowy effect. Ideal before a dinner or party, or in case of jet lag.

AIR FACIAL 30 MINUTES – 107 €:

Moisturizing and soothing facial combining oxygen, hyaluronic acid and anti-inflammatory plant extracts. Ideal for tired and sensitive skins.

COPPER FACIAL 40 MINUTES – 125 €:

Tensor and anti-wrinkle facial combining oxygen, collagen and a stimulating complex made of copper.

GOLD FACIAL 45 MINUTES – 152 €:

Global anti-aging treatment combining oxygen, 24 carat gold and regenerating and firming oils for face, neck and hands.

Hands / neck / specific wrinkles supplement – 26 euros

SOINS ESTHÉTIQUES

CILS & SOURCILS

Rehaussement des cils – 53 €
Teinture des cils ou sourcils – 17 €

EPILATION

Sourcils – 17 €
Lèvres / menton – 17 €
Aisselles – 17 €
Bras – 26 €

Maillot classique – 26 €
Maillot brésilien – 35 €
Maillot américain – 44 €
Maillot intégral – 53 €

Demi jambe – 26 €
Jambe – 35 €
Dos / torse – 53 €

BEAUTÉ MAINS & PIEDS

Manucure express – 17 €
Manucure classique – 26 €
Manucure paraffine – 44 €
Pédicure classique – 35 €
Pédicure paraffine – 53 €

Pose de vernis classique – 17 €
Pose de semi-permanent – 35 €
Supplément French – 17 €

BEAUTY TREATMENTS

LASHES & EYEBROWS

Lash enhancement – 53 €
Lash or eyebrow dye – 17 €

HAIR REMOVAL

Eyebrows – 17 €
Lips / chin – 17 €
Underarm – 17 euros
Arm – 26 €

Classic bikini – 26 €
Brazilian bikini – 35 €
American bikini – 44 €
Full bikini – 53 €

Half leg – 26 €
Full Leg – 35 €
Back / chest – 53 €

MANICURE & PEDICURE

Express manicure – 17 €
Classic manicure – 26 €
Paraffin manicure – 44 €
Classic pedicure – 35 €
Paraffin pedicure – 53 €

Classic nail polish – 17 €
Semi-permanent polish – 35 €
French supplement – 17 €



PARIS - ST-GERMAIN-DES-PRÉS

BY B SIGNATURE
Hotels & Resorts

Wellness Center by MAISON FLAMEL
7-11 rue Saint Benoît, 75006 Paris

Ouvert du mardi au dimanche, de 9h à 20h
Open Tuesday to Sunday, from 9am to 8pm

RDV - Appointments 24h/24h
concierge@hotel-bel-ami.com
Tel +33 (0)1 42 61 53 53